



義務教育学校 曾爾小中学校だより

令和6年(2024)10月
編集発行責任者 平松 康明

学校教育目標

「心豊かでたくましく、自ら学ぶ意欲をもち、ふるさとを大切にする子どもの育成」

朝夕涼しさが増し、野山ではススキの穂が風にたなびく季節となりました。2学期になり、たくさんの行事がありましたが、みんな頑張ってくれています。



体育大会がんばりました

9月21日(土曜日)天候にも恵まれ、無事体育大会を開催することができました。大会の前日には、5年生から9年生が力を合わせて運動場等の準備をしてくれました。2学期に入ってから学校全体で練習を重ねてきましたが、本番では来賓や保護者の声援を受けながら、カー杯競技や演技を頑張ってくれたと思います。特にダンスでは、どの学年も力が入っていて、見ていて感動した方も多かったのではないのでしょうか。今年のテーマは「全力笑顔」でしたが、みんな自分の力を出し切って笑顔で体育大会を終えることができたように思います。



8年生が職場体験学習を行いました

10月3日(木曜日)4日(金曜日)8年生7名がそれぞれ希望した職場で、2日間に渡り仕事の体験をさせていただきました。9年生になると自分の将来をより具体的に考えて進路決定をしますので、体験をとおして仕事について考えるこのような機会はとても生徒達にとって大切な機会です。保護者の皆様、職場の皆様には御協力いただき、まことにありがとうございました。



6年生の修学旅行(広島)に行きました

10月7日(日曜日)~8日(月曜日)に6年生は御杖小学校と合同で修学旅行に行ってきました。1日目の平和記念公園では、まず原爆の子の像へ行き、みんなで作った折り鶴を供え、平和を祈りました。また、平和記念公園資料館、追悼平和祈念館、原爆ドームの見学やフィールドワーク、語り部継承者の方のお話を聞く活動等をおして平和の大切さについて学びました。夜遅くには雷雨がひどく、一時は警報が出て心配しましたが、朝には解除され、2日目は涼しい天候の中、フェリーに乗って宮島へ向かうことができました。宮島ではガイドさんの説明を聞きながら厳島神社を見学し、その後水族館を見学しました。表参道商店街でお土産を買い、ホテルで昼食をすませた後帰路につきましたが、みんな思い出に残る修学旅行となったようです。

